

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

II. Quartal 2025

-KZV-Bereich	02 KZV Baden-Württemberg		04 KZV Niedersachsen		06 KZV Rheinland-Pfalz			11 KZV Bayern	
	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/PAR	KBR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,2581 ab 01.01.24	1,3616 ab 01.01.24	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,2617 ab 01.01.24	1,4310 ab 01.01.24
Knappschaft	1,2585 ab 01.01.24	1,3682 ab 01.01.24	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,2643 ab 01.01.24	1,4373 ab 01.01.24
SVLFG (LKK)	1,3169 ab 01.01.25	1,4268 ab 01.01.25	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,2692 ab 01.01.24	1,4786 ab 01.01.24
AOK	1,3193 ab 01.01.25	1,4362 ab 01.01.25	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,3117 ab 01.01.25	1,4708 ab 01.01.25
BKK	1,3161 ab 01.01.25	1,4220 ab 01.01.25	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,2611 ab 01.01.24	1,4367 ab 01.01.24
vdek	1,2568 ab 01.01.24	1,3568 ab 01.01.24	1,2500 ab 01.01.24	1,3278 ab 01.01.24	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,3721 ab 01.01.24	1,3117 ab 01.01.25	1,4916 ab 01.01.25
BARMER	1,2570 ab 01.01.24	1,3574 ab 01.01.24							
TK	1,2577 ab 01.01.24	1,3568 ab 01.01.24							
Sozialämter	1,3193 ab 01.01.25	1,4362 ab 01.01.25	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2250 ab 01.01.25	1,0625 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,3117 ab 01.01.25	1,4708 ab 01.01.25
Polizei/Feuerwehr	1,2568 ab 01.01.24	1,3568 ab 01.01.24	1,2500 ab 01.01.24	1,3278 ab 01.01.24	1,4255 ab 01.01.25	1,4255 ab 01.01.25	1,5252 ab 01.01.25	1,4255 ab 01.01.25	1,5252 ab 01.01.25

Die Änderungen in den Punktwertübersichten für die Fremdkassen sind fett gekennzeichnet.
Bitte beachten Sie, dass sich Punktwerte auch innerhalb eines Quartales mehrfach ändern können.

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2025 in Höhe von **1,1304 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

II. Quartal 2025

KZV-Bereich	13 KZV Nordrhein		20 KZV Hessen		30 KZV Berlin	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2042 ab 01.01.22	1,2783 ab 01.01.22	1,2839 ab 01.01.25	1,4329 ab 01.01.25
Knappschaft	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2712 ab 01.01.24	1,3806 ab 01.01.24	1,2246 ab 01.01.24	1,3837 ab 01.01.24
SVLFG (LKK)	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2731 ab 01.01.24	1,3845 ab 01.01.24	1,2905 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25
AOK	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2703 ab 01.01.24	1,3780 ab 01.01.24	1,2387 ab 01.01.24	1,3775 ab 01.01.24
BKK	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2700 ab 01.01.24	1,3776 ab 01.01.24	1,2954 ab 01.04.25	1,4391 ab 01.04.25
vdek	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2364 ab 01.01.23	1,3218 ab 01.01.23	1,2226 ab 01.01.24	1,3656 ab 01.01.24
Sozialämter	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2703 ab 01.01.24	1,3780 ab 01.01.24	1,2387 ab 01.01.24	1,3775 ab 01.01.24
Polizei/Feuerwehr	1,2675 ab 01.01.24	1,4628 ab 01.01.24	1,2364 ab 01.01.23	1,3218 ab 01.01.23	1,2226 ab 01.01.24	1,3656 ab 01.01.24

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2025 in Höhe von **1,1304 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

II. Quartal 2025

KZV-Bereich	31 KZV Bremen		32 KZV Hamburg		35 KZV Saarland	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2702 ab 01.01.25	1,3633 ab 01.01.24	1,2449 ab 01.01.24	1,3630 ab 01.01.24
Knappschaft	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2702 ab 01.01.25	1,3633 ab 01.01.24	1,2432 ab 01.01.24	1,3431 ab 01.01.24
SVLFG (LKK)	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2702 ab 01.01.25	1,3633 ab 01.01.24	1,2518 ab 01.01.24	1,3709 ab 01.01.24
AOK	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2702 ab 01.01.25	1,3633 ab 01.01.24	1,2416 ab 01.01.24	1,3311 ab 01.01.24
BKK	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2702 ab 01.01.25	1,3633 ab 01.01.24	1,2416 ab 01.01.24	1,3594 ab 01.01.24
vdek	1,1806 ab 01.01.23	1,2586 ab 01.01.23	1,2702 ab 01.01.25	1,3459 ab 01.01.24	1,2459 ab 01.01.24	1,3425 ab 01.01.24
Sozialämter	1,2139 ab 01.01.24	1,3130 ab 01.01.24	1,2884 ab 01.01.24	1,3633 ab 01.01.24	1,2416 ab 01.01.24	1,3311 ab 01.01.24
Polizei/Feuerwehr	1,1806 ab 01.01.23	1,2586 ab 01.01.23	1,2825 ab 01.01.24	1,3459 ab 01.01.24		

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2025 in Höhe von **1,1304 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

II. Quartal 2025

KZV-Bereich	36 KZV Schleswig-Holstein		37 KZV Westfalen-Lippe		52 KZV Mecklenburg-Vorpommern	
	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3234 ab 01.01.25	1,3885 ab 01.01.24	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2887 ab 01.01.25	1,4200 ab 01.01.25
IKK – Die Innovationskasse					1,2894 ab 01.01.25	1,4200 ab 01.01.25
Knappschaft	1,3234 ab 01.01.25	1,3885 ab 01.01.24	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2832 ab 01.01.25	1,3887 ab 01.01.25
SVLFG (LKK)	1,3234 ab 01.01.25	1,3885 ab 01.01.24	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2905 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25
AOK	1,3234 ab 01.01.25	1,3885 ab 01.01.24	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2846 ab 01.01.25	1,3678 ab 01.01.25
BKK	1,3234 ab 01.01.25	1,3885 ab 01.01.24	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2669 ab 01.01.24	1,3597 ab 01.01.24
vdek	1,3234 ab 01.01.25	1,2845 ab 01.01.22	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2133 ab 01.01.24	1,2882 ab 01.01.24
BARMER					1,2158 ab 01.01.24	1,2755 ab 01.01.24
DAK Gesundheit					1,2133 ab 01.01.24	1,2933 ab 01.01.24
Sozialämter	1,3234 ab 01.01.25	1,3323 ab 01.01.23	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,2846 ab 01.01.25	1,3678 ab 01.01.25
Polizei/Feuerwehr			1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3471 ab 01.01.25	1,3471 ab 01.01.25

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2025 in Höhe von **1,1304 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

II. Quartal 2025

KZV-Bereich	53 KZV Land Brandenburg		54 KZV Sachsen-Anhalt		55 KZV Thüringen	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,2264 ab 01.01.24	1,3826 ab 01.01.24	1,2743 ab 01.01.25	1,4322 ab 01.01.25	1,2446 ab 01.01.24	1,4070 ab 01.01.24
Knappschaft	1,2326 ab 01.01.24	1,3311 ab 01.01.24	1,2828 ab 01.01.25	1,4363 ab 01.01.25	1,2440 ab 01.01.24	1,4124 ab 01.01.24
SVLFG (LKK)	1,2905 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25	1,2905 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25	1,2905 ab 01.01.25	1,4579 ab 01.01.25
AOK	1,2933 ab 01.01.25	1,4000 ab 01.01.25	1,2812 ab 01.01.25	1,4329 ab 01.01.25	1,3225 ab 01.01.25	1,5249 ab 01.01.25
BKK	1,2407 ab 01.01.24	1,3281 ab 01.01.24	1,3046 ab 01.01.25	1,4592 ab 01.01.25	1,2475 ab 01.01.24	1,4227 ab 01.01.24
vdek	1,2248 ab 01.01.24	1,3024 ab 01.01.24	1,2622 ab 01.01.25	1,4018 ab 01.01.25	1,2183 ab 01.01.24	1,3834 ab 01.01.24
TK					1,2277 ab 01.01.24	1,3919 ab 01.01.24
BARMER					1,2204 ab 01.01.24	1,3872 ab 01.01.24
Sozialämter	1,2933 ab 01.01.25	1,4000 ab 01.01.25	1,2812 ab 01.01.25	1,4329 ab 01.01.25	1,3225 ab 01.01.25	1,5249 ab 01.01.25
Polizei/Feuerwehr	1,2248 ab 01.01.24	1,3024 ab 01.01.24	1,2622 ab 01.01.25	1,4018 ab 01.01.25	1,2183 ab 01.01.24	1,3834 ab 01.01.24

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2025 in Höhe von **1,1304 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.